

# POLSEK

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis: Himbauan Kamtibmas dan Antisipasi Kecurangan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 9, 2024 - 08:26



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis: Himbauan Kamtibmas dan Antisipasi Kecurangan Pemilu 2024*

SUKABUMI, 09 Januari 2024 - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan Polsek Nyalindung dalam Patroli Dialogis yang dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 09 Januari 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Dalam surat resmi kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung menyampaikan detail kegiatan yang melibatkan Kapolsek sendiri, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, AIPDA SUTRISNO, dan BRIPKA DEDE IRVANA.

Rute patroli dialogis yang dilakukan meliputi perjalanan dari Markas Kepolisian (Mako) menuju Pasar Nyalindung, Kantor Panwascam Kecamatan Nyalindung, dan kembali ke Mako. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait beberapa aspek penting.

Pertama, petugas menghimbau agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya kecurangan dalam Pemungutan Suara pada Pemilu 2024. Warga diminta untuk tetap waspada dan melaporkan segala bentuk kecurangan yang terdeteksi selama proses pemungutan suara.

Selanjutnya, patroli dialogis juga dilakukan untuk menghimbau kepada warga agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan. Hal ini sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas yang dapat timbul dari perilaku mengganggu tersebut.

Terakhir, petugas melakukan koordinasi dan komunikasi dengan Panwascam Kecamatan Nyalindung terkait pelaksanaan masa kampanye di wilayah Nyalindung. Kerjasama ini diharapkan dapat memastikan berlangsungnya masa kampanye dengan tertib dan aman.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan mematuhi himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Situasi yang aman dan damai selama pelaksanaan pemilu 2024 dapat tercipta melalui kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kapolsek Nyalindung berharap agar upaya-upaya seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung.